



Patientenverfügung

Keiner möchte, dass es passiert, aber gleichwohl kann jedermann davon betroffen sein:

Sie sind schwer erkrankt und können Ihren Willen nicht mehr äußern. Um Ihren Angehörigen die Entscheidungen zu erleichtern und sicherzustellen, dass man nach Ihren Wünschen verfährt, sollten Sie eine Patientenverfügung erstellen. Damit diese einerseits Ihre persönlichen Vorstellungen berücksichtigt, andererseits aber auch rechtssicher und damit verbindlich ist, sollte eine anwaltliche Beratung hierzu erfolgen.

Diese Dienstleistung inklusive Erstellung der Patientenverfügung nach Ihren Vorgaben biete ich Ihnen für ein

Pauschalhonorar von 150,00 €.

an.

Sollten Sie zugleich auch eine Vorsorgevollmacht erstellen wollen, gilt ein Gesamtpreis von 250,00 € (statt 300,00 €).

Die Kostenfragen können wir selbstverständlich vor Beginn der Beratung klären.